



# ERZGEBIRGE

DIE ERLEBNISHEIMAT

08.12.2025 09:00 CET

## MEDIENEINLADUNG | Umbenennung des Bahnhaltepunktes Holzhau/Skilift in Holzhau/BLOCKLINE

Annaberg-Buchholz, 08. Dezember 2025

**Umbenennung des Bahnhaltepunktes Holzhau/Skilift in Holzhau/BLOCKLINE**

**Einladung zur offiziellen Umbenennung des Bahnhaltepunktes**

**Termin: 14. Dezember 2025, 11.30 Uhr**

**Ort: Bahnhaltepunkt Holzhau/BLOCKLINE (Holzhau/Skilift)**

Zum Fahrplanwechsel am 14. Dezember 2025 erfolgt die offizielle Umbenennung des bisherigen Bahnhaltepunktes Holzhau/Skilift in Holzhau/BLOCKLINE.

Die Initiative dazu ging von der RP Eisenbahn GmbH, Betreibergesellschaft der Infrastruktur entlang der Strecke der Freiberger Eisenbahn, in enger Kooperation mit dem Tourismusverband Erzgebirge e.V. aus, der die BLOCKLINE als überregional bekanntes Bike-Abenteuer im Erzgebirge betreibt.

Mit der neuen Bezeichnung wird die touristische Bedeutung des Standortes unterstrichen und die enge Verbindung zwischen Bahn und nachhaltigem Aktivtourismus im Erzgebirge sichtbar gemacht. Die Umbenennung des Haltepunkts macht die BLOCKLINE im ÖPNV sichtbar und verankert sie dauerhaft in Karten, Fahrplänen und Navigationssystemen.

Im Rahmen des Presstermins erfolgt die offizielle Enthüllung des neuen Stationsschildes am Bahnhaltepunkt.

Für O-Töne und Gespräche stehen Ihnen Vertreterinnen und Vertreter der RP Eisenbahn GmbH, des Tourismusverbandes Erzgebirge e.V. sowie des Verkehrsverbundes Mittelsachsen zur Verfügung.

Für Warmgetränke sowie einen kleinen Imbiss wird gesorgt.

Aus organisatorischen Gründen wird um **Anmeldung bis zum 12. Dezember** per Mail an [presse@erzgebirge-tourismus.de](mailto:presse@erzgebirge-tourismus.de) gebeten.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Hintergrundinformation

Die RP Eisenbahn GmbH mit Sitz in Bad Dürkheim betreibt die Infrastruktur

entlang der Strecke zwischen Freiberg und Holzhau.

15 Etappen, drei Loops oder als Gesamtstrecke, mit der BLOCKLINE wartet auf 140 Kilometer und 2.750 Höhenmeter ein einzigartiges Bike-Abenteuer. Ideales Terrain für Entdecker: ob mit E-Bike, klassischem Mountainbike oder Gravelbike. Neben der Rad-Beschilderung verbindet das Thema Holz die Strecke zwischen dem internationalen Wintersportzentrum Altenberg und dem Spielzeugdorf Seiffen: Holzportale, Infotafeln, Meilensteine und Motivmeilensteine weisen den Weg in ein Land beeindruckender Panoramen. Entlang der Tour entdeckt man Wissenswertes zu Natur und Kultur der Welterbe-Region. Mit der Freiberger Eisenbahn (Strecke zwischen Freiberg-Holzhau) kommen Gäste entspannt ins Naturerlebnis der BLOCKLINE. In Freiberg gibt es Anschluss an die Züge der Mitteldeutschen Regiobahn Richtung Chemnitz und Dresden.

---

## Über den Tourismusverband Erzgebirge e.V.

Der Tourismusverband Erzgebirge e.V. ist die Dachorganisation für die nationale und internationale Vermarktung der Reiseregion Erzgebirge. Ausgezeichnete Rad- & Wanderwege, Wintersportmöglichkeiten, über 800 Jahre Bergbautradition, weltbekannte Weihnachtsbräuche & Handwerkskunst sowie historische Dampfeisenbahnen: Wer in das Erzgebirge im Süden Sachsens aufbricht, lernt eine zweite Heimat kennen – **die Erlebnisheimat**. Modern und traditionell, mit Geschichte und Geschichten!

## Kontaktpersonen



### Pressekontakt | Claudia Brödner

Pressekontakt

[presse@erzgebirge-tourismus.de](mailto:presse@erzgebirge-tourismus.de)

+49 (0)3733 188 00-23